

Louvain-la-Neuve | Le Cercle du Lac s'est ouvert à l'Aula Magna

Un carrefour pour entrepreneurs

ERIC MEUWISSEN

Réservé à l'élite de l'élite. N'entre pas ici qui veut. Et surtout pas les femmes. Le vulgum pecus n'a aucune chance de franchir la porte. Toute candidature non conforme aux canons du club sera impitoyablement balayée. Socialement impropre. Ici on est entre élus, entre gens de bonne compagnie. Allez ouste les ploucs à parapluie râpé ! Cette caricature des grands cercles parisiens (Jockey, Polo...) est ici à l'antipode de ce que veulent faire les promoteurs du Cercle du Lac. Un tout nouveau Cercle qui a élu domicile dans les locaux de l'Aula Magna à Louvain-la-Neuve.

Ici les femmes sont admises et les étudiants également, explique le directeur Eric van der Schueren. Le seul sésame, c'est d'avoir l'esprit entrepreneurial et convivial. Il faut aussi s'engager à respecter l'étiquette (le veston cravate est hautement souhaité) et il faut également s'acquitter d'une cotisation annuelle de 750 euros. *Ce qui peut paraître beaucoup, mais représente la moitié de ce que paient les sociétaires du Cercle de*



Le président Serge Verhaegen et le directeur Eric van der Schueren appellent les décideurs locaux à rejoindre le « Cercle ». Photos René Breny.

Lorraine, raconte le président Serge Verhaegen. Par contre, pour les futurs diplômés en dernière année, une cotisation préférentielle à 125 euros a été instaurée. Cela dit, une sélection sera quand même opérée puisque pour faire partie du Cercle du Lac, il faudra être parrainé et passer par un comité de ballottage.

Ce cercle se veut différent des cercles classiques (Cercle Gau-

lois, Cercle de Wallonie...) par son souci de toucher les jeunes diplômés et par ses relations avec l'UCL. L'objectif étant d'établir une passerelle entre le monde des affaires et le monde universitaire.

Le cercle qui dispose d'un lounge bar, d'un resto... veut avant tout jouer le rôle de « facilitateur relationnel ». Pour Serge Verhaegen, il y avait un réel manque

en Brabant wallon en ce qui concerne la création d'un réseau de décideurs et d'entrepreneurs.

Le cercle compte actuellement une centaine de membres parmi lesquels on peut déjà citer le recteur de l'UCL, Bernard Coulie, le ministre d'Etat Philippe Maystadt, le président de l'Union wallonne des entreprises, Henri Messtagh, le baron Jean Stéphane (GSK)... Peter Wilhelm (Esplanade) a promis non seulement de s'inscrire, mais aussi de venir y faire une conférence. A terme, ce petit monde de la « privilégiature » (pour reprendre le jargon des sociologues) devrait compter... de 3 à 400 élus.

Afin de lancer ce sanctuaire du gotha entrepreneurial, trente coopérateurs ont chacun investi 10.000 euros. Et parmi eux Pierre de Muelenaere, administrateur-délégué d'Iris. Ce dernier insiste sur l'importance du réseau dans les affaires. *Pourtant, moi, je ne suis pas un cercloux. Sauf à considérer le « Vétéran royal foot Ottignies Stimont » comme un... cercle.* ●

(1) Rens. : tél. 010.49.78.80, internet www.cercledulac.be.